

European Journal of Geriatrics

Organ der Deutschen Gesellschaft für Geriatrie (DGG) und der Österreichischen Gesellschaft für Geriatrie und Gerontologie (ÖGGG)

Herausgeber: E. Lang, Erlangen
G. Kolb, Lingen-Ems

Koordination: I. Füsgen, Velbert

INHALT

EURO J GER. VOL. 8 (2006) No. 3

■ EDITORIAL

C. SIEBER

Alter ist Vielfalt – Gemeinsamer deutsch-österreichischer Jahreskongress spiegelt die Multidisziplinarität der Geriatrie
The diversity of old age - Joint German-Austrian annual congress mirrors the multidisciplinary aspect of geriatrics 141

K. PILS

Die Geriatrie ist in Österreich noch immer eine Fiktion
In Austria Geriatrics is still a fiction 142

■ IGNATIUS NASCHER VORLESUNG / IGNATIUS NASCHER LECTURE

U. LEHR

Alt und Jung in einer Gesellschaft des langen Lebens
Old and young in a society with a long-lived population 143

■ ÜBERSICHT / REVIEW

G. KIENITZ, T. STAMM, G. HEUSINGER VON WALDEGG

Fahreignung im Alter: Geriatrie, neurologisch-psychiatrische und neuropsychologische Untersuchungen von betagten und hochbetagten Kraftfahrern
Ability of the elderly to drive: Geriatric, neurological-psychiatric, and neuropsychological assessment of older and very old motorists 155

■ ORIGINALIA / CLINICAL INVESTIGATIONS

M. DIENEL

Ein neu entdeckter Schutzfaktor vor Alzheimer-Demenz: Zahlreiche noch erhaltene Zähne – Die Neuburger Demenzstudie

Number of remaining teeth: a newly identified protective factor for Alzheimer's disease – the Neuburg Dementia Trial 166

R. EISELE

Trauma: Bewegungsumfang als zentrale Bedingung für das individuelle Thromboserisiko
Trauma: degree of mobility as an essential element for the individual thrombosis risk 171

■ KONGRESSBERICHT / CONGRESS REPORT

K. PILS

Sturz – Risikoerfassung und Prävention
Falls: Risk evaluation and prevention 178

■ BUCHBESPRECHUNGEN / BOOK REVIEWS

C. W. WALLECH UND H. FÖRSTEL (HRSG.)

Demenzen 179

BAYRISCHES STAATSMINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG, FAMILIE UND FRAUEN (HRSG.)

Ratgeber für die richtige Ernährung bei Demenz 180

■ MITTEILUNGEN DER DGG UND ÖGGG / COMMUNICATIONS OF THE DGG AND ÖGGG

Gemeinsame Stellungnahme zur Bonus-Malus-Regelung im Arzneimittelversorgungswirtschaftlichkeitsgesetz (AVWG)

Joint statement on the cost-benefit regulation of the German law on the cost-effectiveness of drug provision 181

Ergebnisse der Mitgliederbefragung zu einer Kooperation zwischen DGG und ÖGGG bei den Kongressen